

Dicen PT y Convergencia no a la consulta

Érika Hernández

El PT y Convergencia afirmaron ayer que no participarán en la consulta que realizarán el PRD y el PAN en el Estado de México, en donde se cuestionará a los mexiquenses si quieren una alianza entre ambos partidos.

“El PT no irá a la consulta, hemos hecho diversas encuestas y la propia gente en los mítines nos expresa su deseo de que

la izquierda vaya sola sin el PAN. El PT está dispuesto a llevar como candidato a Alejandro Encinas si es que el PRD y el PAN van en coalición”, dijo Óscar González, de la dirección nacional del PT,

El secretario general de Convergencia, Armando López, afirmó que su partido ha respaldado las coaliciones en estados donde había condiciones, sin embargo, dijo, en el Estado de México no existe un ambiente para que la izquierda vaya con el PAN.

“La posición de Convergencia es congruente: No alianzas en todos los casos. Por ello no los acompañaremos en Nayarit ni en el Estado de México.

“No queremos que por insistencias como ésta, de hacer alianza donde no es posible, se vayan a quedar con el cascarrón. Hago un llamado a los Chuchos que reconsideren porque la actitud nos llevará a la ruptura”, indicó López.

Sin embargo, ambos dirigentes expresaron su preocupación

por la decisión de Andrés Manuel López Obrador de solicitar licencia al PRD, pues esto, coincidieron, rompe la unidad de la izquierda rumbo al 2012.

Convocaron a las dirigencias nacional y estatal del PRD a anular la alianza con el PAN.

“Pedimos a los dirigentes prudencia en el Estado de México. Si vamos solos –PRD, PT, Convergencia– con Encinas, se garantiza unidad al 2012”, sostuvo Óscar González.

